

Colombie : Petro qualifie de fructueuse sa conversation avec Uribe



Image: Prensa Latina

Bogota, 30 juin (RHC) Le président élu colombien Gustavo Petro a qualifié de fructueuse la conversation qu'il a eue avec l'ancien président Álvaro Uribe et fondateur du parti actuellement au pouvoir, le Centro Democrático.

"Je voudrais que le pays puisse voir le scénario d'un dialogue marqué par les différences. La conversation avec l'ancien président Uribe a été fructueuse et respectueuse. Nous avons trouvé des différences et des points communs. Il y aura toujours un dialogue gouvernement/opposition", a déclaré

Petro à l'issue de la réunion.

La réunion s'est déroulée dans le cadre du "grand accord national" proposé par le président élu pour réaliser le changement dont la Colombie a besoin.

Petro et Uribe, antagonistes dans l'arène politique de cette nation sud-américaine, se sont entretenus pendant plus de deux heures, d'abord lors d'une réunion privée, puis en présence de leurs collaborateurs.

Après sa victoire électorale historique, Petro a rencontré différentes personnalités de la politique colombienne telles que le président Iván Duque, son adversaire Hernández. Il a nommé le politicien conservateur Álvaro Leyva Durán, connu pour son rôle dans les pourparlers de paix, comme ministre des affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292223-colombie-petro-qualifie-de-fructueuse-sa-conversation-avec-uribe>



Radio Habana Cuba